
Massenhaftes Auftreten von Ratten im halleschen Stadtgebiet ist immer wieder und vielerorts 
wahrnehmbar. Da die Tiere auch Krankheiten übertragen können, führt dies zu Verunsicherung 
und Unmut in der Bevölkerung. Beschwerden häufen sich. 
 
Deshalb fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Aus welchen halleschen Stadtgebieten gab es im Jahr 2020 und im ersten Halbjahr 2021 
die meisten Beschwerden? 

2. Welche Maßnahmen hat die Stadtverwaltung daraufhin konkret ergriffen? 
3. Sind Veränderungen der Rattenpopulation im halleschen Stadtgebiet hinsichtlich ihres 

Umfangs erkennbar? 
4. Wenn ja, wo werden diese besonders deutlich? 
5. Wenn ja, worin liegen nach Einschätzung der Verwaltung die Ursachen? 
6. Wie viele Ratten wurden im halleschen Stadtgebiet durch beauftragte 

Schädlingsbekämpfer in den Jahren 2019 und 2020 getötet? (Bitte mit Dokumentation 
der Einsatzgebiete und der jeweiligen Zahlen) 

7. Wie hoch waren die städtischen Kosten für die Rattenbekämpfung in den Jahren 2017, 
2018, 2019 und 2020? 

8. Wie hoch waren die Kosten für die Rattenbekämpfung, die die städtischen 
Wohnungsunternehmen HWG und GWG in den Jahren 2019 und 2020 aufbringen 
mussten? 

 
gez. Andreas Wels 
Vorsitzender 
Fraktion Hauptsache Halle & FREIE WÄHLER 
 

 


